

Hauzenberg, 29. Juli 2025

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

Sie haben Ihr Kind an der Sport-Mittelschule Hauzenberg für die 5. Klasse angemeldet.

Für die ersten Tage im neuen Schuljahr 2025/26 möchten wir Ihnen folgende Informationen zukommen lassen:

Der erste Schultag ist Dienstag, 16. September 2025. Ihre Ankunft sollte ca. 07:45 Uhr an der Schule beim Haupteingang sein. Die Lehrkräfte der 5. Klassen und die Sozialpädagoginnen nehmen die Schülerinnen und Schüler in Empfang und bringen sie zu den Klassenzimmern.

Den Eltern und Erziehungsberechtigten ist es freigestellt, an diesem Tag ihr Kind bis zum Klassenzimmer zu begleiten.

Die Schülerinnen und Schüler werden in den ersten Tagen von den Lehrkräften zum Bus gebracht, eine Aufsicht ist ebenfalls bei den Haltestellen.

Unterrichtsende in der ersten Schulwoche:

1. Schultag: Unterrichtsende: 11:20 Uhr, Busse fahren um 11:30 Uhr.

2. Schultag: Unterrichtsende: 12:15 Uhr, Busse fahren um 12:30 Uhr.

Ab dem 3. Schultag ist normaler Unterricht bis 13:00 Uhr.

In der ersten Schulwoche ist noch kein Nachmittagsunterricht.

Die Busse der Gast- und Zuweisungsschüler fahren nach ihrem jeweiligen Fahrplan.

Die Bedarfslisten werden an den ersten Schultagen mitgegeben, ebenso das Schreiben für die Essensabbuchung und weitere wichtige Formblätter.

Die Schulleitung ist an folgenden Tagen erreichbar: 01. bis 07. August und vom 08. bis 12.09.2025 jeweils in der Zeit von 08:30 – 12:00 Uhr.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie eine schöne, erholsame Ferienzeit und freuen uns, die neuen Schülerinnen und Schüler mit Ihnen an unserer Schule begrüßen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Margit Uhrmann, Rin

gez. Katrin Elmenreich, KRin

gemeinsam viel bewegen

